



白熱の試合



集合写真

鳥取JCC×鳥取YEG
バスケットボール交流大会

6月10日(金)日頃から、共に地域の発展のために活動されている宍道理事長率いる鳥取青年会議所様と鳥取YEGでバスケットボール交流戦を賀露公民館にて行いました。私は鳥取青年会議所のOBでもあるので、久しぶりに後輩の元気そうな姿も見る事ができ大変良かったです。

当日は両団体合わせて約25人集まり、運動不足の体に鞭を打ちながらではありませんが、久々のバスケットボールを楽しむ事ができました。

不思議なものでスポーツを通じた交流は初対面の相手であってもすぐに仲良くなる事ができとても良いものです。

現在の鳥取YEGは、会員数が190名と一気に増えたこともあり、異なる委員会であると交流する機会が中々持てません。

そんな中、このようにスポーツを通して交流する事で、参加したメンバーは委員会の枠を越えて交流をする事ができました。

団体を越え交流する事で、多くの繋がりができ、それが地域を共に良くしていく原動力となります。今後も愛する地域のために積極的に交流を行っていききたいと思います。

荒田潤之介

新入会員



砂原 亜希子 君
 (すなはら あきこ)
 事業所名 BAR 虹
 所属委員会 まち委員会



米澤 周平 君
 (よねざわ しゅうへい)
 事業所名 ワークマンプラス鳥取雲山店
 所属委員会 まち委員会

今後YEGホームページ内のフォトコン専用ページにて紹介させていただきます。



県知事賞

市長賞

YEG会長賞

フォトコン入賞作品紹介

鳥取
YEG通信



発行:令和4年6月15日
 鳥取商工会議所青年部
 広報委員会

鳥取商工会議所青年部通信



令和4年度
会長あいさつ



鳥取商工会議所青年部
 会長 平田 祐輔
 有限会社 ヒラタ塗装
 工芸社

7月に入り、雨上がりに見る青空がすがすがしい季節になりました。梅雨に始まり雨の多いこの時期は会社業務の行いにくい時期ではありますが、農作物にとっては必要な季節でもあり、あらためて四季に恵まれた日本の素晴らしさを感じております。

5月21日(土)に令和4年度中国ブロック商工会議所青年部連合会会長会議が廿日市において開催され私も参加いたしました。

中国ブロック全単会のPRタイムが設けられており、限られた時間の中での各単会の会長様による熱いPRを拝聴し、私も鳥取YEGのPRをしっかりとさせていただきます。

5月27日(金)に鳥取県連の定時総会が開催され荒田県連会長のもと県連活動も本格的にスタートをきりました。当日は10月に開催される中国ブロック大会廿日市大会のPRに廿日市YEGのメンバーが訪れられ大会にかける熱い意気込みをPRされました。懇親会にも参加いただきとても有意義な交流が出来たように感じました。

6月26日(日)に令和4年度新入会員研修を行い、新しく入会された会員メンバーへ組織の理解を深めるべく座学研修を行い、終了後に全鳥取YEGメンバーを対象に会員同士の交流を目的とした大運動会を行いました。会員数が増えている

中ではございますが、新型コロナウイルス感染症により会員間の交流が出来ていない状況が続いています。

しかし、感染対策をしっかりと行い、大運動会を通して交流を深めながら運動を楽しんでもらいたいと考え、昨年に続き開催いたしました。

そして6月例会は、広報委員会のフォトコンテスト表彰式を開催しました。3年目の継続事業となる今年度はイベント告知の新たな試みとして「インフルエンサー」によるSNS告知を行い、それに関して検証と報告がなされました。

結果、効果的な告知と多くの参加者による作品の投稿を達成できており、来年度に向けて貴重な検証結果を得られたように思います。

表彰式に関しては多くの素晴らしい作品の中、県知事賞、鳥取市長賞、YEG会長賞にふさわしい見事な作品ばかりで、投稿者数の増加に比例して写真のレベルも上がってきているように感じました。

今回の例会を終え、今年度の春の大きな事業がひとつ完了いたしました。担当委員メンバーの努力があり、短期間で良い形でフォトコンテスト事業が次年度へ繋げられた事に大変、感謝と感動をいたしました。

また我々の事業に賛同いただきご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。皆様の参加協力があり、我々の事業も大きく成長してまいります。これから夏に向けて、さらに多くの委員会事業が動き出します。各委員会の事業を通じ会員一人一人が、経験を積み重ね、引き続き地域経済をけん引していきたいと思っております。

引き続きご理解とお力添えをよろしくお願い申し上げます。

6月・広報委員会担当例会開催

令和4年6月8日(水)に6月例会をとりぎん文化会館小ホールで行いました。

今年の3月・4月の桜の時期に開催しました「因幡千本桜フォトコンテスト2022」の表彰式を行い、プレゼンターとして鳥取県生活環境部緑豊かな自然課長平木様、鳥取市経済観光部長大野様、そしてフォトコンテスト受賞者の方々をお招きしました。表彰式を通じ、素晴らしい入賞作品や千本桜の園の歴史を一緒に知ることができ、継続事業として今後に活かせるよい学びがありました。

また、今年度の新たな試みでもあったSNSでのPR活動にご協力いただいたお二組を講師としてお招きしました。

フォトグラファターのTORI TABITOさんには「スマホを活用した写真のテクニック」講座を、インフルエンサーの山本貴子さんには「SNS活用術」の講座を行っていただきました。

講師の指導の下、YEG会員も自身のスマホを取り出しおすすめのカメラ設定や撮影技法を、また自身のSNSを開き情報発信に関しても新たな発見ができました。知り、学ぶ事が出来、会員自身の魅力向上や自社の発展につながる良い例会を開催することができました。

広報委員会 委員長 高藤 軌晋



会長挨拶



講師の方々

鳥取YEGでは
鳥取を盛り上げる方募集中!!

鳥取 YEG は、地域を支える青年経済人の集まりであり、一緒に鳥取を盛り上げていただける方を随時募集しています。

次世代を担う立場として、熱意を持って一緒に頑張りませんか?! 鳥取 YEG で出会う「縁」を「運」に変えて、企業と地域を活性化させましょう! お気軽にお問い合わせ下さい。

TEL:0857-32-8004

(鳥取商工会議所青年部 事務局)

